

Quelques mots de Max au retour de Compostelle

MON CHEMIN, DE CHARLEVILLE A SANTIAGO (de Charleville à Compostelle de mars à juin 2006).

Après presque trois mois d'un périple de 2600 km, Max a regagné ses Ardennes la tête pleine de souvenirs. Parti avec un sac de 16 kg, il a choisi de faire des étapes de 27 à 28 km mais sans s'arrêter une seule journée.

Certains partent pour demander quelque chose. Moi pas. Je prendrai ce que le chemin m'apportera. C'est ce que je me suis dit après avoir préparé mon voyage avec les membres de Randonneurs et Pèlerins 51.

C'est en repensant à eux et aussi à de généreux hôtes rencontrés en chemin que je n'ai pas abandonné.

Certains qui ne voulaient pas que je les rétribue pour un plat chaud ou une nuit à l'abri, m'avaient remis des intentions de prières à déposer à Saint Jacques.

Je n'ai pas fait le pèlerinage de Saint Jacques par croyance religieuse - d'ailleurs je préfère parler de pérégrination - mais plutôt par recherche spirituelle personnelle.

Max